



LETTRE
DE
S. EM. LE CARDINAL MAZZELLA

Préfet de la Sacrée-Congrégation des Rites

AUX ÉVÊQUES D'ITALIE

Sur la Consécration du genre humain au Sacré-Cœur
de Jésus.



DANS sa Lettre encyclique *Annum Sacrum*, du 25 mai de cette année, sur la consécration de l'humanité au Très Sacré Cœur de JÉSUS, Notre Très Saint Père le Pape LÉON XIII exprimait l'espoir et la confiance de voir les plus grands biens découler de cet acte, non seulement sur chaque fidèle en particulier, mais encore sur la famille chrétienne tout entière ; le concours remarquable et l'empressement du peuple chrétien ont confirmé en Sa Sainteté ce sentiment et l'ont accru. Car, dès que fut entendue la voix du pasteur suprême exhortant le monde à se concilier la divine Victime de charité et à se vouer à Elle tout entier, aussitôt le peuple